

Zeitfahr-NM am 01. Mai

Jetzt steht es endgültig fest. Die Meisterschaften der Nordverbände Bremen, Hamburg und Schleswig-Holstein im Einzelzeitfahren 2011 finden am 01. Mai in Weddelbrook bei Bad Bramstedt statt. Ausrichter ist der BMTV Barmstedt.

Nach dem Fachwartetag im Herbst gab es zwei Bewerber für die die Zeitfahrmeisterschaften, Barmstedt und Büdelsdorf. Wir einigten uns darauf, dass die Meisterschaften von der SG Athletico ausgerichtet werden und eine Woche vorher ein Vorbereitungszeitfahren von den Barmstedtern organisiert wird. Allerdings hatten die Büdelsdorfer enorme Schwierigkeiten beim Genehmigungsverfahren und bescherten Spartenleiter Holger Thielen zusätzliche graue Haare – Danke an die Polizei, deinem Freund und Helfer. Dafür sprang Torsten Streich mit seinen Barmstedtern in die Bresche und richtet nun die Meisterschaften am 01. Mai aus. Die Ausschreibung erfolgt in Kürze.



Unser Dank gilt beiden Vereinen. Der erfolglose Kampf gegen die Genehmigungsbehörden ist aufreibender als die Durchführung eines Radrennens denn auch die Genehmigung von Ascheffel glich einer Zangengeburt. Und dem BMTV wünschen wir viel Erfolg bei ihrer Straßenpremiere. Dabei können sie auf die erfahrene Hilfe von Peter Evers, Wolfgang Büttner, Stephan Sturm und Bernd Schmidt zurückgreifen – gemeinsam für ein starkes Schleswig-Holstein.

Und nicht vergessen: Es gibt einen Unterschied zwischen Barmstedt und Bramstedt. Barmstedt hat einen aktiven Radsportverein.

Samstag, 26. Februar 2011